

Presseartikel 21.12.2010 zum Jahreskonzert vom 18.12.2010

Simpsons und Miss Marple

GEBURTSTAGSSHOW Zum 110-jährigen Bestehen gibt es beim KKMV Sulzheim Filmmusik

Rund 250 Zuhörer erlebten in der vollbesetzten Gemeindehalle Sulzheim einen Abend mit Gänsehautgefühl pur. Der Katholische Kirchenmusikverein Sulzheim unter der musikalischen Leitung von Hans Kaszner hatte zur „Filmmusiknacht“ zum 110. Geburtstag eingeladen und bot eine grandiose Musikshow. Schon beim Betreten der Gemeindehalle ließ das aufwendige Bühnenbild erahnen, dass es ein besonderer Abend werden würde. Auf einer Großbildleinwand wurden die Werke mit Ausschnitten aus den Originalfilmen untermalt.

Die Proben für das Event hatte das 35-köpfige Orchester mit einem Altersdurchschnitt von 27 Jahren schon im Sommer begonnen. Martina Friedrich und Alexandra Meiser führten höchst unterhaltend sowie immer informativ durchs Programm und brachten Musiker und Zuhörer nicht nur zum Lachen, sondern noch enger zusammen. Die Zuschauer wurden entführt auf eine Reise durch die größten Film-Highlights der letzten Jahrzehnte. Die musikalische Spannweite reichte über Klassiker wie „Miss Marple“, „Winnetou & Old Shatterhand“ und „The Pink Panther“ bis hin zu moderneren Stücken wie „Gladiator“ oder „The Simpsons“.

Das Programm wurde abwechslungsreich gestaltet, so dass aus jeder Zeit etwas dabei war. Was den Blechbläsern ansatztechnisch bei „Children of Sanchez“ und „James Bond 007“ abverlangt wird, ist schon enorm, ebenso wie die Fingerfertigkeit der Holzbläser. Das Jugendorchester erhielt für seinen Auftritt einen verdienten Extraapplaus.

Doch es wurde nicht nur die gute Jugendarbeit gezeigt, sondern auch verdiente Vereinsmitglieder wurden geehrt. Es ist schon eine absolute Seltenheit, einen Musiker für 60 Jahre aktive Mitgliedschaft auszuzeichnen. Helmut Baumgärtner erhielt hierfür Dank und Anerkennung vom KKMV und vom Diözesanverband, überbracht wurden die Grüße vom Präses Pfarrer Kaiser. Neben weiteren Ehrungen für 50, 25 und 10 Jahre darf der KKMV auf 20 erfolgreiche Jahre mit Dirigent Hans Kaszner zurückblicken. Außerdem wurde Alfred Friedrich zum Ehrenmitglied ernannt.

Die Stimmung in der Gemeindehalle war mehr als gut, und zum Ende des dreistündigen Konzertes bejubelten die Zuschauer das Orchester, forderten mehrere Zugaben.

Was der Katholische Kirchenmusikverein Sulzheim e.V. unter der musikalischen Leitung von Dirigent Hans Kaszner zu seinem 110. Geburtstag bot, dürfte ein neuer Meilenstein sein und dem Orchester eine wachsende Fangemeinde bescheren.